

Ouest France . jeudi 26.09.2013

Un foyer pour handicapés créé à Cantenay-Épinard

L'association HandiCap'Anjou va ouvrir à Cantenay-Épinard un foyer d'accueil médico-social pouvant accueillir trente adultes handicapés. Les travaux, financés par le conseil général de Maine-et-Loire, commenceront début 2015. « L'objectif sera bien sûr d'intégrer la structure et ses résidants au village, en favorisant le

lien social et la citoyenneté », explique la direction de l'association.

La commune de Cantenay-Épinard, qui dépose d'un terrain de plus de trois hectares qui ne sera pas entièrement utilisé par HandiCap'Anjou, espère attirer d'autres structures œuvrant dans le secteur médico-social.